

LA MANCHA - Daimiel

Según apuntó la delegada de Bienestar Social, Prado Pérez de Madrid, durante una charla-coloquio sobre la familia

La sociedad está empezando a saldar la deuda contraída con la institución familiar

La delegada de la Consejería de Bienestar Social en Daimiel, Prado Pérez de Madrid, manifestó en Daimiel que la sociedad está en deuda

con la institución familiar y el afirmó que apoyo creciente de los poderes públicos a las familias no hace sino empezar a saldarla.

Pérez de Madrid recordó que durante siglos la familia ha sido la entidad prestadora de servicios sociales y de apoyo afectivo y económico de todos sus miembros y considera que ha llegado el momento de que las instituciones asuman la parte que les corresponde de estas obligaciones.

En este sentido, la delegada de Bienestar Social apuntó que hace falta que los poderes públicos y la sociedad encuentren soluciones acertadas para los nuevos problemas que acucian a los jóvenes y a la institución familiar, como son los retrasos en la incorporación al mercado laboral, en la emancipación o en la maternidad.

Pérez de Madrid señaló que buena parte del presupuesto de la Consejería de Bienestar Social se destina a apoyar a la institución familiar, bien con ayudas directas, como las que se conceden a las familias numerosas y monoparentales o a los partos múltiples, o bien con programas de creación de nuevas plazas en centros de atención a la infancia, de discapacitados y de estancias diurnas.



asistidas, servicios de los que se benefician tanto los usuarios como sus familiares.

Asimismo, la delegada se refirió al anteproyecto de ley de mediación familiar que se estudió en el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha del pasado martes, una normativa con la que, según Pérez de Madrid, la región quiere reforzar su estructura de mediación para facilitar la resolución pacífica de las situaciones conflic-

tivas que se plantean en separaciones y divorcios.

La delegada hacía estas consideraciones en la Casa de Cultura de Daimiel, donde inauguró una charla-coloquio titulada "La familia: derechos y responsabilidades compartidas" organizada la Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento con motivo del Día Internacional de la Familia. La charla fue impartida por el psicólogo clínico Javier González Lara.

CALATRAVA - Valdepeñas

El Centro de Mayores acogió las XV Jornadas de Participación "Envejecer con éxito"

La delegada de la Consejería de Bienestar Social en Ciudad Real, Prado Pérez de Madrid, considera que las jornadas que promueven la participación son muy importantes para las personas mayores porque les mantienen activos y contribuyen a mejorar su calidad de vida.

Pérez de Madrid, que inauguró en el Centro de Mayores de Valdepeñas las XV Jornadas de Participación, señaló que estas actividades facilitan que las personas mayores no se queden al margen de la sociedad y puedan aportar la experiencia que han acumulado a lo largo de su vida, «una experiencia que les convierte en nexo entre el pasado y el presente», destacó.

La delegada de Bienestar Social manifestó que el programa de estas jornadas, que este año se celebran bajo el lema "Envejecer con éxito", es muy acertado por-



que incide en cuestiones como la educación para la salud o la artesanía, una actividad que favorece que sigan activos.

Las Jornadas de Participación del Centro de Mayores de Valdepeñas incluyen actividades formativas, artesanales y deportivas. Además, hay programados los

XIII Juegos de Verano y actividades intergeneracionales y de carácter social.

Las jornadas concluirán en el mes de septiembre coincidiendo con el Homenaje a los Mayores que cada año organiza el Ayuntamiento durante las Fiestas del Vino.

LA MANCHA - Daimiel

El nuevo alcalde apuesta por una política cercana

El recientemente nombrado Alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo, ha reseñado su intención de seguir trabajando por Daimiel con el mismo compromiso adquirido en las urnas hace escasamente un año. Una de sus prioridades es crear una nueva área destinada a potenciar el contacto con el ciudadano y solucionar los problemas más inmediatos, de mantenimiento de la ciudad.

Díaz del Campo acometerá algunos cambios más en la estructura organizativa del Gobierno, aunque no se conocerán hasta el próximo Pleno, ya que el Alcalde quiere comunicar los cambios previamente a la oposición, en su afán de seguir favoreciendo la "salud política" de Daimiel y el diálogo, cuestiones que considera fundamentales.

Los primeros días como alcalde han sido de muestras de

apoyo y cariño de los ciudadanos por su nuevo nombramiento, gestos a los que piensa responder con trabajo y con cercanía. Díaz del Campo también ha resaltado el apoyo que ha recibido de las instituciones, tanto provinciales como regionales, lo que le "motiva" para cumplir sus objetivos y las promesas electorales de su partido en las pasadas elecciones municipales, además de facilitar su gestión.

Entre sus preocupaciones más inmediatas se encuentran acometer, lo antes posible, la eliminación de las barreras arquitectónicas, solucionar las salidas en las vías de comunicación, agilizar los trámites para conseguir un auditorio municipal y rematar los proyectos ya en marcha, como el futuro museo, la piscina cubierta y el Centro de Especialidades Diagnóstico y Tratamiento (CEDT).

CALATRAVA

La UCLM colaborará con la comarca en proyectos de I+D+I



La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) colaborará con el Ayuntamiento de Miguelturra y con el resto de municipios que integran la Asociación para el Desarrollo de Campo de Calatrava en la realización de proyectos de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i). Así se contempla en el acuerdo marco de colaboración que han suscrito el vicerrector de Investigación de la UCLM, Francisco José Quiles; el alcalde de Miguelturra, Román Rivero, y el presidente de la asociación, Daniel Almansa García, en la que se integran, además de dicho municipio, los de Aldea del Rey, Almagro, Ballesteros, Bolaños, Carrión de Calatrava, Granátula de Calatrava, Pozuelo de Calatrava, Torralba de Calatrava, Valenzuela de Calatrava, Villanueva de

San Carlos y Villar del Pozo.

El vicerrector de Investigación informó de que la cooperación entre la institución académica y los ayuntamientos del Campo de Calatrava se sustanciará fundamentalmente en dos áreas: el proyecto de parque cultural en que trabajan los municipios y la creación de espacios dedicados al desarrollo tecnológico-empresarial. A juicio de Francisco José Quiles, ambas iniciativas implicarán a investigadores de diferentes áreas de conocimiento, puesto que el parque cultural precisa de expertos en materia de patrimonio histórico-artístico y cultural, mientras que los parques tecnológicos movilizan a profesores del ámbito científico-tecnológico o relacionados con el mundo de la empresa.